

Fil légumes Vincent, AMAP Entraigues Paysanne, semaine 23 – 2024

Bonjour à tous,

Si vous avez des cagettes bois ou plastique chez vous, merci d'en ramener à l'AMAP, car il y en a plus qui partent et moins qui reviennent. Une cagette en bois neuve, ça coûte 1€, et je n'ai pas le temps de courir les cours arrières de magasins pour rapporter des cagettes usagées.

Attention quand vous prenez des bottes pendant les distributions : en général les bottes de grand et petit panier ne font pas le même poids, si vous en prenez une sur la table des grands paniers alors que vous avez un petit panier, vous lésez un autre amapien.

Attention aussi quand vous attrapez une botte, à bien vérifier que vous n'en avez pas 2 en main.

Vous avez eu, jeudi 30 mai :

dans vos petits paniers :

- 1,6kg de courgettes, 1 botte de betteraves, 1 botte de carottes, 1 salade au choix, 1 tête d'ail, 1 botte de cébettes, pour un total de 14,53€.

Dans vos grands paniers :

- 2,4kg de courgettes, 1 grosse botte de betteraves, 1 grosse botte de carottes, 1 batavia blonde et 1 hussarde, 1 tête d'ail, 1 botte de cébettes pour un total de 20,04€.

La balance des paniers devient la suivante : -13,97€ pour les petits paniers, -19,79€ pour les grands paniers.

Au champ :

Les batavias blondes ne me plaisent pas du point de vue sanitaire et capacité d'attente au champ, je pense que nous allons dorénavant nous en passer pour les futures plantations. Les sucrites supportent assez peu la chaleur, et je n'en planterai pas de nouvelles avant la fin d'été. Nous passerons l'été avec des batavias rouges, hussardes, et Reines des Glaces (j'espère que ces dernières supporteront la chaleur).

David a préparé la parcelle qui va accueillir les oignons frais Simiane et les oignons rouge de conservation Morada de Amposta, nous devrions les avoir plantés quand vous lirez ces lignes.

Florie a semé en pépinière les courgettes de plein champ, qui devraient être plantées mi-juin, et donner à partir de mi-juillet jusqu'au fin septembre.

Les 4 planches qui vont accueillir pastèques et melons devraient être aussi plantées cette semaine, et nous replanterons également des courges dans les lignes où il y a des manques.

J'ai effectué un premier binage dans les carottes et betteraves de plein champ, David et moi avons butté les maïs, et Florie continue inlassablement à re-tuteurer et égourmander tomates, poivrons, aubergines.

Les haricots verts et grains ont été équipés de leurs filet à ramer, et commencent à grimper.

Dans les serres, la pression en pucerons est très élevée, malgré la pose de nombreux insectes auxiliaires... « Année à foin, année à rien... » mais aussi année à pucerons pourrait-on rajouter !

Cordialement,
Vincent, Cérès & Cybèle



Entre les 4 lignes de courgettes, grimpent les haricots verts...



Paillage des planches qui vont accueillir pastèques et melons, entre les dernières salades de printemps.



Butteuse en attelage avant pour les maïs.



Ligne de gauche, maïs non butté et enherbés, à droite maïs butté : les herbes sont enterrées.